



生瀬

令和5年7月18日 第5号

大子町立生瀬中学校

文責：校長 山本 一典

大子町内大野2963番地1 TEL.76-0006

HP <http://www.daigo.ed.jp/namase-cyu/>

校訓：正義 博愛 勤勉

「交通安全町民大会」の開催！

12日(水)は文化福祉会館「まいん」にて、第49回交通安全町民大会が実施されました。生瀬中からは、「私の主張」発表の肥後郁哉さん(1年)と交通安全作品コンクールに入賞した4名の生徒が参加しました。肥後さんは主張発表で「交通安全のために」と題し、自分の自転車の乗り方を中心に交通安全の大切さを訴えました。作品展に入選し表彰を受けた生徒は下記の通りです。おめでとうございます！

【最優秀賞:大子町長賞】

ポスターの部 小林 蒼依さん(2年)

【最優秀賞:大子警察署長賞】

書道の部 小橋 灯里さん(3年)

【優秀賞】

書道の部 鈴木 茉生さん(1年)

ポスターの部 藤田 蒼生さん(1年)



充実した夏休みを！ SNS講演会&交流会並びに夏季休業日前保護者会から

14日(金)はSNS講演会&交流会並びに夏季休業日前保護者会を実施しました。講演会では、茨城県メディア教育指導員の川野邊弘美先生をお招きし、「インターネットを豊かに使うとは」という演題で、スマホの正しい使い方やSNSに潜む危険について話を聞きました。また、今回は親子で交流する場を設け、SNSのルール作りや我が家のルールについて話し合いました。夏季休業前保護者会では、各学年単位でこれまでの取組について振り返ると共に夏季休業に向けて期待すること、充実した夏休みを送るための確認事項が話し合われました。多くの保護者の方々に参加していただきまして、ありがとうございました。



生瀬富士俳句会 6月 優秀賞の紹介

【校長賞】 3年 益子 花恋さん

「梅雨入りに 止まない雨と ため息と」

講評：雨が続く憂鬱な季節を「止まない雨」と「ため息」で表現し、人々の共感を誘う一句となりました。

【国語主任賞】 2年 藤田 里香さん

「梅雨晴れに かすかに香る 雨の匂い」

講評：つゆの最中にふと晴れ間がのぞく「梅雨晴れ」という爽やかな季語に「雨の匂い」によって嗅覚も刺激する作品になりました。

1年 鴨志田 樹斗さん

「家族との 旅行を待ってる 遠き夏」

講評：夏休みまでもう少し。家族と過ごす楽しい時間が待ち遠しい気持ちがよく表れています。